

Made in Vorarlberg



Weiter gedacht

3,8 Millionen FFP2-Masken landen in Österreich geschätzt täglich im Müll. Damit diese Wertstoffe nicht ungenutzt bleiben, verarbeitet Günter Grabher sie zu Superabsorbent, Reinigungstüchern und Bau-Dämm-Material. Das Start-up Vprotect stellt damit nicht nur selbst FFP2- und OP-Masken auf der 5,6 Millionen teuren Meltblown-Anlage in Lustenau her, sondern kümmert sich auch um den Kreislauf und die Nutzung danach.

www.vprotect.at



Texte von
MANUELA
DE PRETIS
Wirtschafts-
Standort Vorarlberg
GmbH, Dornbirn